

L'Indien, juillet 2020

Michel Ricoud et l'AHLS : des actions communes

Avant les élections de mars 2008 au Conseil général du Loiret, l'AHLS avait demandé aux candidats du canton de La Source s'ils accepteraient de l'aider pour poursuivre sa lutte pour l'équité de tous les Orléanais en matière d'impôts locaux.

Dès son élection, Michel Ricoud a rapidement pris le dossier en main pour accompagner l'AHLS à chaque étape d'un long parcours, en activant tous ses contacts, dont le sénateur Jean-Pierre Saur, pour mener cette action jusqu'au niveau ministériel.

Par la suite, Michel Ricoud, entré au conseil municipal en janvier 2009, et l'AHLS se sont retrouvés dans de nombreuses actions.

La MSP Simone Veil

Dès que l'avenir de la Maison de Santé Participative s'est assombri, nous avons provoqué ensemble des réunions avec les organismes de santé et des rassemblements des habitants de La Source pour qu'ils manifestent publiquement leurs inquiétudes.

La démolition de la T17

Michel Ricoud et la CNL ont été à

l'écoute de tous les locataires pour qu'ils retrouvent un logement, et les ont épaulés dans la recherche de solutions auprès des bailleurs sociaux, l'AHLS et L'Indien ont appuyé et médiatisé ces actions.

Le Départ des Chèques postaux

Nous nous sommes battus, hélas sans succès, pour que le Centre financier soit reconstruit sur La Source pour maintenir l'emploi dans le quartier.

Les commerces de L'Indien

Nous avons organisé plusieurs manifestations contre la fermeture de Carrefour Market et pour le maintien d'un commerce de proximité nécessaire pour les habitants du quartier ne disposant pas de moyens de locomotion et pour les étudiants. Il ne fut pas que le centre devienne un désert commercial.

Les expulsions de locataires

Chaque année, Michel Ricoud, la CNL et l'AHLS ont œuvré auprès de la Préfecture pour lutter contre les expulsions abusives.

Les transports

Michel Ricoud a travaillé avec les habitants, les associations, le conseil

consultatif du quartier pour que la zone pavillonnaire du sud de La Source soit correctement desservie chaque jour, en soirée et même le week-end.



Un de ses derniers combats

Les commerces de La Bolière

Malheureusement ce sera sa dernière action avec les habitants pour que le centre commercial de La Bolière retrouve son dynamisme d'antan après sa rénovation.

Sa présidente Christiane Dumas et toute l'AHLS remercient Michel Ricoud pour ses actions, son aide et sa disponibilité envers tous les habitants du quartier.

Il a toujours été conscient que c'est ENSEMBLE qu'on trouve une solution.